

## **DKM 2024:**

### **27. Auflage der Finanzmesse erfolgreich beendet**

*Die Leitmesse der Finanz- und Versicherungswirtschaft lockte in diesem Jahr 256 Aussteller und 14.127 Messebesucher nach Dortmund – zum Vernetzen, zum Wissensaustausch und zur gezielten Weiterbildung.*

**Dortmund, 30.10.2024.** Die DKM, die Leitmesse für die Finanz- und Versicherungsbranche, hat einmal mehr für zufriedene Aussteller und Besucher gesorgt. Vom 29. bis 30. Oktober haben 14.127 Finanz- und Versicherungsprofis - und damit 277 mehr als im Vorjahr - die DKM in Dortmund besucht.

Das kompakte, bereits 2023 eingeführte, Messekonzept mit der auf Networking fokussierten Abendveranstaltung, die Weiterentwicklungen des Vortragsprogramms von KI über GenZ sowie die FemSurance überzeugten die Fachbesucher. Der Spirit des neuen Messteams trägt erste Früchte – so das Fazit der DKM 2024.

Die Messechefs Dr. Lisa Knörrer und Tobias Knörrer zeigten sich angesichts der globalen und branchenspezifischen Herausforderung in den Vorbereitungen einer Messe in dieser Größenordnung mehr als zufrieden: „Die Rahmenbedingungen haben es uns in der Organisation nicht immer einfach gemacht. Trotz stetig steigender Preise, knapper Budgets und Fachkräftemangel in allen Bereichen ist es uns gelungen sowohl für Aussteller als auch Besucher den beliebten und bekannten DKM-Spirit erneut in die Dortmunder Messehallen zu bringen“, resümiert Dr. Lisa Knörrer. Besonders erfreulich sei auch, dass das neue Messekonzept mit Blick auf volle Terminkalender und gekürzte Reisebudgets bereits im zweiten Jahr auf allen Seiten so gut angenommen wurde. „Die Resonanz ist so gut, dass wir bereits verbindliche Anmeldungen für 2025 verzeichnen können“, ergänzt die Messechefin.

Die zu den vorherrschenden Marktbedingungen passenden Initiativen wie Young DKM sowie Jungmakler, einer KI-Erlebnisfläche oder der FemSurance haben für Optimismus gesorgt. „Gerade in diesen Zeiten, in denen wir Unsicherheiten bei der Altersvorsorge und hohe Versicherungsschäden durch Naturkatastrophen besonders stark verzeichnen, sind Vermittler als Kümmerer des Kunden gefragter denn je“, ergänzt Tobias Knörrer. Zudem halte die Branche zusammen. Das habe man auf der DKM überall gespürt. Gemeinsam mit den Produktgebern gehe man die Herausforderungen an.

### **DKM 2024 in Zahlen**

256 Aussteller haben in zwei Messehallen in diesem Jahr 14.127 Messeteilnehmer begrüßt. Vier Themenparks und zahlreiche Bühnen wurden in den Messe-Marktplatz integriert. Die Nettoausstellungsfläche betrug 6.857 qm. 221 Vorträge, davon 203 live vor Ort in 16 Kongressen und Speaker's Corner haben die DKM begleitet. Die weiteren Vorträge fanden im Vorfeld auf der Plattform DKM365 als digitale Workshops der DKM-Streaming-Days statt.

2

### **Zur DKM**

Die DKM als Treffpunkt und Impulsgeber der Finanz- und Versicherungswirtschaft fand vom 29. bis 30. Oktober 2024 in der Messe Dortmund statt. Die DKM startete am 29. Oktober mit den Entscheider-Lounges, ab 11:00 Uhr mit dem Messebetrieb sowie mit dem fachlichen Vortragsprogramm ab 13:00 Uhr in der Speaker's Corner und weiteren Kongressräumen. Ergänzt wurde der Messemarktplatz mit verschiedenen Themenparks sowie einem vielfältigen Rahmenprogramm aus Kongressen und Keynote-Speakern. Im Jahr 2025 findet die DKM vom 28. bis 29. Oktober in der Messe Dortmund statt, zu der sich Fachbesucher bereits jetzt wieder online anmelden können.

### **Kurzprofil bbg Betriebsberatungs GmbH**

Die bbg Betriebsberatungs GmbH mit Sitz in Bayreuth ist als Kommunikations- und Informationsdienstleister Bindeglied zwischen Unternehmen und unabhängigen Vermittlern aus der Finanz- und Versicherungsbranche. Als Herausgeber des Fachmagazins AssCompact, Veranstalter der Fachmesse DKM sowie von Fachforen und Events bietet die bbg verschiedene Plattformen für Wissen, Information, Kommunikation und Kontakte.

### **Pressekontakt**

bbg Betriebsberatungs GmbH

Katrin Taepke

Bindlacher Straße 4

95448 Bayreuth

3

Tel.: +49 921 7575818

E-Mail: [taepke@bbg-gruppe.de](mailto:taepke@bbg-gruppe.de)

HRB Nr. 3181 AG Bayreuth

Geschäftsführung: Dr. Lisa Knörrer